

Artikel vom 10.09.2020

Frauen Union Mittelfranken

Bezirksdelegierten Versammlung 2020



vl. Herta Sommer, Lilly Schmitt-Fichtner, Cornelia Griesbeck



aktuelle Roll up mit neuem Logo

Herrmann (MdL) war für sein Grußwort live aus München zugeschaltet.

Die Hauptrede hielt die neue FU Landesvorsitzende Ulrike Scharf (MdL), ebenfalls live zugeschaltet. Sie stellte das neue Logo der Frauen-Union vor.

Die FU startet den Hybrid.

"Digital und lebendig" war das Motto, unter dem die Delegiertenversammlung 2020 der Frauen-Union Mittelfranken stand.

Corona bedingt konnte sich nur die Hälfte der Delegierten im Saal versammeln, die andere Hälfte war digital zugeschaltet. Marlene Mortler (MdEP) grüßte die Teilnehmer mit einer aufgezeichneten Videobotschaft.

CSU-Bezirksvorsitzender Innenminister Joachim